



Acciones destacadas de la candidatura Acín 2023

De la Calidad

Implantación del RD822/2021 en los grados de Veterinaria y Ciencia y Tecnología de los Alimentos, así como en las titulaciones de Máster impartidas en la Facultad **para 2024**.

Acreditación institucional del Centro para 2027. Implementar el mecanismo que garantice la calidad académica global de un centro universitario.

Reevaluación positiva del Centro por la EAEVE para 2027.

De la Política Académica

Transparencia en los procesos de aplicación de normativas académicas, de planificación docente del Centro y de homologación de titulaciones y de cambio de estudios.

Gestionar y asegurar **la calidad de la docencia de enseñanzas propias**.

Del Alumnado

Crear **espacios polivalentes** para la realización de actividades deportivas, estudio, esparcimiento o reuniones de proyectos y asociaciones.

Apoyar las **actividades lúdico-festivas** planificadas por las distintas asociaciones o colectivos de estudiantes.

Fomentar **convenios con empresas, centros e instituciones** para la realización de **prácticas externas**, estancias y trabajos de fin de grado.

Reforzar los programas de **intercambio y movilidad**.

Ofertar **becas de apoyo** para la realización de proyectos de sensibilización ambiental y para el mantenimiento y apoyo de las redes sociales y espacios web de la Facultad.

Del Profesorado y del Personal Investigador

Planificar actividades de **capacitación continua** que mejoren su desarrollo profesional.

Fomentar el apoyo a las **actividades científicas**.

Conocer la opinión del profesorado y fomentar su **participación en la toma de decisiones**.

Aunar acciones de **mejora de la calidad de vida y bienestar** del profesorado, mediante un reconocimiento y valoración del trabajo docente.

Simplificar las actividades de **gestión** del profesorado.



Del PTGAS

Planificar actividades de **desarrollo profesional y capacitación**.

Crear un sistema de **reconocimiento profesional** y de **mejora** de las **condiciones** de trabajo.

Fomentar su **comunicación y participación** en las comisiones de gestión.

Creación de una **plaza de apoyo al Centro para el transporte de animales, cadáveres y subproductos**.

Alzar el nombramiento del puesto de **Jefe de Negociado de Calidad** del Centro.

Consolidar en RPT las **plazas de guardias nocturnas y festivos** del Hospital Veterinario.

Del Centro y de sus infraestructuras

Visibilizar la Facultad a nivel nacional e internacional. Fomentar las actividades de **extensión**.

Fomentar el trabajo con los **institutos de investigación**

Facilitar la realización de convenios, contratos, declaraciones de intereses que favorezcan e intensifiquen las relaciones con instituciones y empresas.

Fortalecer la búsqueda de **empresas patrocinadoras** para la realización de acciones de mejora del Campus de Veterinaria.

Mejorar la pavimentación del Centro y establecer un sistema de **gestión de los vehículos propios**.

Colaborar en la gestión de la rehabilitación **del edificio de clínicas**.

Establecer **convenios de colaboración con instalaciones deportivas cercanas** e implementar la realización de **actividades dirigidas del SAD** en la Facultad.

Creación de **“aulas modulares”** que los estudiantes puedan utilizar para sus trabajos en grupo o incluso los profesores para impartir sus clases en pequeños grupos.

Mejorar la digitalización y electrificación de espacios comunes, como las aulas, el aula de grados, las aulas informáticas o el propio vestíbulo.

Habilitar un espacio más amplio para el **laboratorio de simulación**.

Implantar el Programa **AULAS DATA UNIDIGITAL** acorde a las necesidades de programación de actividades, horarios, grupos y aulas de los grados y másteres.

Instalar **una lavandería** de uso comunitario para optimizar el uso de desechables por parte de los estudiantes.

Crear la **2ª sede del Campus** para el desarrollo de las prácticas con grandes animales.